
 
Abg. Finke führte aus, dass er sich heute bei der Abstimmung über den Verkauf von Geschäftsanteilen an 
der SWB Regional Ver- und Entsorgungsgesellschaft mbH durch SWBB seiner Stimme enthalten werde. 
In der Kreistagssitzung werde sich die FDP-Kreistagsfraktion jedoch kritisch zu dieser Entscheidung 
äußern und die Entscheidung ablehnen.  
 
Abg. Hartmann kündigte an, dass er unter „Mitteilungen und Anfragen“ im nichtöffentlichen Teil der 
heutigen Sitzung noch einige Fragen zu den zwischenzeitlich zugeleiteten Vorlagen und Unterlagen der 
Sitzung des Finanzausschusses und Kreistages am 13.12.2007 stellen werde.  
 
 


